

Les chasseurs



« M. Ducaud,

préfet de la Charente, a fait parvenir au 12ème bataillon de chasseurs alpins actuellement sur le front, et qui compte un certain nombre de Charentais dans ses rangs, 100 paires de chaussettes, 100 cache-nez et 56 tricots, provenant de diverses écoles de la Charente, ainsi que 9 paquets individuels offert par le



personnel de la Maison Dageville d'Angoulême, et contenant chacun un gilet, un caleçon, une chemise, une paire de chaussettes, un paquet de tabac et une tablette de chocolat.»

article publié dans « La Charente » du 30 septembre 1914

